

La maladie de bruno



Il est sept heures du matin, bruno ne va pas à l'école. Il est dans sa chambre.

Le petit garçon est malade. Il a de la fièvre (grippe).

Il a mal à la tête et à la gorge. L'enfant tousse et éternue. La maman est inquiète. Elle appelle le médecin. Après une heure, le docteur arrive à la maison des Dupré.

Le pédiatre examine bruno. Il ouvre son cartable.

D'abord, il écoute les battements du cœur de bruno avec un stéthoscope. **Puis**, il regarde le fond de la gorge avec un abaisse langue.

Ensuite, il prend la température de bruno avec un thermomètre. **Enfin**, le médecin écrit une ordonnance.